



KNPI Kota Jogja, Wujud Indonesia Mini

JOGJA, Radar Jogja - Susunan kepengurusan Dewan Pengurus Daerah (DPD) Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) Kota Jogja periode 2019-2022 dilantik di Gedung Bima, Kompleks Balai Kota Jogja Selasa malam (10/9). Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Jogja menaruh harapan pada induk organisasi kepemudaan (OKP) itu.

Kepala Dispora Kota Jogja Drs. Edy Heri Suasana, M.Pd, menyebut KNPI memiliki peran penting sebagai salah satu elemen pembangunan bangsa dan elemen perekat Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

KNPI Kota Jogja, lanjut dia, dapat diibaratkan semacam Indonesia mini. "Anggotanya utusan-utusan dari beragam daerah. Ada dari Papua, ada dari Aceh, dan sebagainya. Juga ada OKP keagamaan dan OKP yang berhubungan dengan sosial juga ada," jelasnya.

Mengingat peran penting KNPI, Edy terus berupaya menggejot organisasi tersebut selalu aktif dan menjadi motor penggerak bagi OKP lainnya. Dispora sendiri menggelontorkan dana yang tak sedikit demi menunjang program-program KNPI. Sekitar Rp 750 juta tiap tahun. "Setelah ini mereka harus menyiapkan Rakerda KNPI untuk menyiapkan program untuk satu tahun ke depan. Jangan sampai mati suri," pesannya.

Kepada pengurus KNPI di bawah kepemimpinan KRT Jayaningrat, Edy berharap agar program yang digalakkan sesuai dengan bidang kepengurusan seperti program di

Sesudah ini mereka harus menyiapkan Rakerda KNPI untuk menyiapkan program untuk satu tahun ke depan. Jangan sampai mati suri."

DRS. EDY HERI SUASANA, M.PD
Kepala Dispora Kota Jogja

bidang pembinaan sosial, ekonomi, dan politik. Ada pula bidang pembinaan tanggap bencana, kepemimpinan, dan sosial ekonomi kemasyarakatan.

Menurut Edy, pemuda di zaman ini memiliki tantangan yang sangat berat. Salah satunya akibat kemunculan fasilitas sosial media. "Pemuda itu sumbu pendek," katanya. Sebabnya, ketika muncul berita berita hoaks, sangat mungkin pemuda akan terpicu. "Serta mudah bersikap emosional," lanjutnya.

Untuk menjawab tantangan zaman, dengan adanya KNPI, Edy berharap agar organisasi dapat memberikan pelatihan, pembinaan, dan pencermatan terhadap berita-berita yang terus beredar di media. "Supaya apabila ada berita hoax bisa langsung diidentifikasi dan pemuda tidak langsung emosional dan terpicu melakukan tindakan anarkis," tuturnya.

"Mereka harus menyadari bahwa kesatuan dan perdamaian NKRI harus menjadi komitmen bersama. Kontribusi pemuda itu di situ, KNPI memang ada di situ," sambungnya. (* / cr16 / pra / rg)



YUNWANTORO BERDUA BERKAGAS JOGJA

DILANTIK: Jajaran pengurus DPD KNPI Kota Jogja periode 2019-2022 dilantik di Gedung Bima, Kompleks Balai Kota Jogja Selasa malam (10/9).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005